



Pièces 6 Pièces

Superficie 145 m²

Référence 2191

Prix 1 598 000 €

Les Issambres Maison à vendre (83380)

MAISONS & APPARTEMENTS

Superbe villa vue mer des années 60, avec piscine et spa. Entièrement rénové avec goût ,prestations soignées et de qualités dans un environnement calme et non loin de la mer, édifié sur un terrain paysagé avec de nombreuses essences. Elle se compose d'un spacieux hall d'entré , un chambre avec sde et wc, une grande suite parentale ouvrant sur une large terrasse vue mer . Au rez de jardin, une chambre avec wc ,une buanderie , une lumineuse pièce de vie avec sa cuisine moderne donnant sur une terrasse couverte et ses nombreux espaces extérieur. Piscine au sel 9x4,5 , jacuzzi et terrain de ...

Superb sea view villa from the 60s, with swimming pool and spa. Completely renovated with taste, careful and quality services in a calm environment and not far from the sea, built on landscaped land with many species. It consists of a spacious entrance hall, a bedroom with shower room and toilet, a large master suite opening onto a large sea view terrace. On the garden level, a bedroom with toilet, a laundry room, a bright living room with its modern kitchen opening onto a covered terrace and its numerous outdoor spaces. 9x4.5 salt pool, jacuzzi and pétanque court complete this property.

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





